

ARC通信

アークハリマ株式会社

〒671-0252 姫路市花田町加納原田771-1

TEL:079-252-2234/FAX:079-252-0102

e-mail eigyo@arc1.co.jp

U R L http://www.arc1.co.jp

表面欠陥自動検出装置ミラーマイクロ・P、新鏡面計誕生！

第1回高機能フィルム技術展に出展！！

会期：2010年4月14日（水）～16日（金）

10：00～18：00 16日は10:00～17:00

会場：東京ビッグサイト

出展製品：

- ・表面欠陥自動検出装置ミラーマイクロ・P
- ・鏡面計「ミラーSPOT・F」
- ・鏡面計「ミラーSPOT」AHS-400U
- ・鏡面計「ミラーSPOT」AHS-300U



姫路市「ものづくり開発奨励補助金」 交付対象決定

姫路市内中小企業者の経営基盤強化や事業規模の拡大を促進するため、今年度応募があった16件（機械、電子、科学等の分野）の中から審査の結果、特に優秀と認められる新製品・新技術に対して平成21年度のものづくり開発奨励補助金を市内の4社に交付することを決定し、交付式が行われました。



柴田和久 姫路市長

図面一枚、手間いらずカンパニー アークテクノロジーのご紹介

アークハリマ溶接工場アークテクノロジーでは、社内にて設計製作から製缶溶接加工、表面処理、各種検査（水圧・空圧・PTなど）を行い、製品を出荷致します。



- 若いパワーでチャレンジし、特殊材料（二相系ステンレス・N1合金・チタン等）の高度溶接技術No. 1の工場を目指しています。



営業一課メンバー近況報告!!

- 角金** 昨年の中国の海外旅行の規制緩和に伴って、中国から日本への旅行の団体をよく見かけます。2月中旬の旧正月の時も、私の乗った新幹線の指定席3両くらいはその団体客でいっぱいでした。最近、TVでも特集でみる機会があり、日本の安全な食品や電化製品、サービスが行き届いたレストラン・ホテルなどは喜ばれるようです。業界は違いますが、国内消費だけでなく、こういった分野にもビジネスチャンスはあるのかもしれない。幅広い視野でも、世の中の動きをみていきたいと思います。
- 東郷** オリンピック選手は4年間の思いを一瞬にかけ、チャレンジし金メダルを掴み取っています。この100年に一度のピンチをチャンスととらえ、お客様と共に成長し、チャレンジし、自分のオリジナルメダルを掴み取りたいと思います。今後ともよろしくお祈りします。
- 柴田** 入社して一年が経とうとしています。まだまだ勉強中の身ではありますが、お客様にとって心地の良い風となれるよう、頑張ってお祈りします。
- 山口** 今年で入社してから8年目になります。年齢もついに30歳になります。若さとこれまでの経験を併せて、今年も自分の夢に向かってチャレンジしていきます。一日一日を大切に、日々勉強し成長していきたいです！！
- 藤縄** もうすぐ日本が熱くなるサッカーワールドカップが始まります。自分もアークハリマ代表として熱く期待にお答え出来る様に頑張ります。
- 吉野** 私事ですが、昨年11月に結婚しました。これを機に、仕事面でも更にステップアップできるよう努力して参りますので宜しくお願いします。
- 田中** 今期も残り少なくなってきました。今期は厳しい状況が続きましたが私自身、最後までエンジン全開で頑張ってお祈りします。
- 福田** 入社してもうすぐ一年が経ちます。この一年は勉強中心に励んできました。4月からは単独でお客様と仕事のやり取りをさせて頂くのですが、元気に明るさをモットーに頑張ります！！
- 濱塚** 3月で入社して丸7年になり、たくさん学びましたが、やはり一番は周りの人への感謝の気持ちを持って仕事です。社会人としてまだまだ半人前ですが、成長し続け、お客様の役に立てよう頑張ります。そして業務のリーダーとして、後輩の手本になれるよう日々勤めていきます。
- 土山** もうすぐ入社して5年目を迎えます。入社してから、年毎に自分の夢について考えるのですが、年々実現に近づいています。何事に対しても、目的意識を持ちしっかりと計画を立て、日々前に進めるよう頑張ります！！
- 出原** 今年の4月で入社4年目になります。初詣で引いたおみくじは"大吉"だったので、今年は良い一年になると期待しております。おみくじに"仕事は自ら創り出す物で与えられるものではない。自分の仕事に熱中すると成長につながる"と書かれていました。この言葉を糧にお客様に満足して頂ける提案・対応が出来るように頑張ります！！
- 竹田** 先日、趣味のスノーボードに行ってきました。季節もののスポーツということもあって、1年以上していませんでした。数え切れないくらい転んでしまいました。継続するっていうことは大切で、すごいことだと実感しました。
- 船越** 早いものでもうすぐ3月、年度末を迎えます。春からは入社3年目を迎えるにあたり、今年はおお客様にとって必要とされる丁寧でスピーディな業務を目指します！！不況に負けないくらい明るく元気に頑張りますので、宜しくお願いします。